Cisneros, Magdalena, "Si no se clorara el agua "habría muchas enfermedades", responde Félix a Barrera", El Sur de Acapulco, Guerrero, 15 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_nota=23286

El alcalde Félix Salgado Macedonio rechazó que en el municipio no se cumpla con el proceso de cloración de agua para consumo humano, como lo aseguró el secretario de Salud estatal, Luis Barrera Ríos, ya que de ser así "habría muchas enfermedades", argumentó.

En seguida, reprochó al secretario de Salud federal, José Ángel Córdoba Villalobos, quien alertó la semana pasada que la calidad del agua en Acapulco representa un riesgo sanitario, porque "si está tan preocupado, aquí está la alcaldía, ¿por qué no vino a preguntarle directamente al alcalde?".

En entrevista por la mañana de ayer en el Palacio Municipal, el alcalde rechazó la información que dio a conocer un día antes Barrera Ríos, de que Acapulco no ha cumplido con el proceso de cloración de agua para consumo humano. De ser como dice el

secretario del gabinete de Zeferino Torreblanca "habría muchas enfermedades", respondió el alcalde y acotó "Yo no quiero decir que (Barrera) miente, nada más quiero decir que sí se clora (al agua)".

Al indicarle que la información es de acuerdo con el reporte de sanidad del agua de agosto, el alcalde preguntó: "¿Cuáles estudios?", y luego aseguró que si no estuviera clorada, el agua "llegaría chocolatosa, gruesa, lodosa".

Luego reprochó al secretario federal de Salud, Córdoba Villalobos, que "nada más vino un rato (a Acapulco) y luego se fue. Ojalá que nos hubiera hecho una visita de cortesía aquí, si está tan preocupado, aquí está la alcaldía, ¿por qué no vino a preguntarle directamente al alcalde?".

En este sentido, pidió que el secretario envíe recursos de su dependencia para Acapulco, "¿para qué me manda llamados?, ¿para qué me manda saludos?, que me mande los recursos, ¿Es él de la salud, no? Si él sabe que la salud del pueblo está en riesgo, que mande los recursos", repitió.

Y sobre el convenio con el gobierno del estado para inyectarle recursos a la CAPAMA, el alcalde informó que la reunión del Consejo de Administración del organismo se llevará a cabo después de que platique con el "súper secretario (Humberto) Sarmiento", y aceptó que no han encontrado un punto de acuerdo.

- ¿Ya no le interesa firmar el convenio? −le preguntó un reportero.

-Van a pasar los días y voy a demostrar que puedo, aunque sea con mecate retorcido y cuero, voy a arreglar las bombas, pero no voy a firmar un convenio leonino que ponga en una situación de desventaja al municipio.

Al insistirle que si no le interesa el convenio, dijo que "llegará el momento", que él está "puesto", pero que tiene que esperar al "súper asesor" Sarmiento para discutir el formato.

"Que venga, que venga ya, ya tengo la propuesta del convenio", insistió. "Y si ya no quieren venir, pues ya ni modo, pero ya les dije. Lo único que puede pasar es que se enderece bien el timón de la CAPAMA y ya".

Luego dijo que "a la gente no le importa si hay o no convenio, sino que quiere agua y yo me voy a ocupar de que tengan agua y punto. Y que la CAPAMA siga siendo social y que mande las pipas de agua a la gente más pobre".

Más adelante descartó que su ausencia en las giras del gobernador por el puerto se deba a un alejamiento entre ellos, sino que hay que trabajar todos los días, pero que "hay cariño, hay aprecio. El gobernador es mi amigo, lo aprecio, lo quiero, lo estimo, eso está claro"

Por otro lado, Salgado Macedonio insistió en que no hubo servicio de agua potable porque la CFE cerró, sin avisar, las compuertas de la presa La Venta, e incluso aseguró que "hasta ayer todavía las encontramos abiertas".

A pregunta expresa, dijo que cuenta con pruebas de ello, como videos y fotografías. Al preguntarle cuándo las mostrará, dijo que "cuando se quisiera", pero luego justificó que ayer no era posible porque el director de CAPAMA, Miguel Ángel Castro Salas, estaba en la ciudad de México.

Asimismo, descartó que el señalamiento presentado contra el director de la CAPAMA en la sesión de Cabildo, por la regidora perredista Ricarda Robles Urioste, de que entregó cheques a un particular en lugar de una empresa, sea una razón para destituirlo. "No hay problema, pero en todo caso se haría una observación". Aseguró que Castro Salas tiene facultad para contratar a una empresa externa para cobrar la cartera vencida, aunque haya alguien en la paramunicipal para esa tarea.